



**Roland Schafek**  
**Regisseur**

**Mit Wurzeln im Actionsport und einem Hintergrund in Animation und VFX verbindet Rolands Arbeit dynamische Cinematografie mit einem ausgeprägten visuellen und technischen Gespür.**

**Schon als Teenager filmte er seine eigenen Trainingseinheiten und entwickelte so früh ein tiefes Verständnis für Bewegung, Rhythmus und Schnitt – Fähigkeiten, die er später in den Bereichen Motion Design, 3D und Kameraarbeit verfeinerte.**

**Seine Erfahrung umfasst Musikvideos, Markencontent, Tourismusfilme und Werbespots. Ob unter Wasser, auf Dächern oder im Studio – Roland verleiht jedem Projekt einen energiegeladenen, emotionalen visuellen Stil.**

**Zu seinen jüngsten Arbeiten zählen das Musikvideo „Tanzen“ für Bibiza (Vienna Shorts 2025, Berlin Commercial Raw Selection) und „Kitzbüchel 365“, das mit mehreren internationalen Preisen, unter anderem in Cannes Corporate und auf der Art&Tur, ausgezeichnet wurde.**

**Angetrieben von Storytelling, Finesse in der Postproduktion und der Liebe zu immersiven Bildern – und geleitet von der zunehmenden Integration von KI-Tools zur konzeptionellen Optimierung seines Workflows – basiert Rolands Ansatz auf Präzision, Experimentierfreude und einem Hang zum Ungewöhnlichen.**